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 جلسة مجلس عادية 

 قاعة الجلسات  :مكان الجلسة

  2023.2.15 :تاريخ الجلسة

  02- 02 – 2023 – 38 :رقم الجلسة

  19:00 :ساعة البدء

 عصفور، محمودإبراهيم  هيبي،الحضور السيدّ صالح ريان رئيس المجلس والسادة الأعضاء حسين 

وافق على  بعد(عن  الزوم،صالح اشترك عن طريق منظومة  إبراهيم، احمد مراد، محمد سعدي، محمد

 .بنود مع ادراج بند إضافي فوافق عليهم احمد صالح 5

 .فريد حمود وماهر ريان جمل،سلطان  عياشي،معتصم  شحادة،السادة جواد  :الغياب

السادة احمد ابداح مهندس المجلس المحلي وعماد الحاج المستشار القضائي  :وظفينالحضور من الم

 .وصلاح ريان مدير ضريبة المسكن

  :بنود البحث

  בניית והפעלת תחנת המעבר כמו כן הקמת מכון קליטת ומיון פסולת  אישור- 1

 .יבשה לכל סוגיה כולל צמיגים     

 .(צו הארנונה) 2023 بنود ضريبة المسكن لعام حتلنة-2

 .وتخفيض رسوم القوانين المساعدة للمجلس المحلي حتلنة-3

مليون ش.ج لأكمال تطوير وترميم لمدرسة الحكمة من  1.570,350على ميزانية بقيمة   المصادقة-4

 .وزارة المعارف

 .لجلسةافتتح الجلسة رئيس المجلس المحلي مرحباً بالحضور طالباً ادراج بند إضافي على ا

  ادراجًا واقرارًا.  2023الف شاقل جديد لفريق كرة القدم من ميزانية العام  051المصادقة على دفع 

 لقد شرح الرئيس البند وطلب ادراجه واقراره    

 فصوت عليه الحضور بالاجماع  للتصويت،رفع البند  :الرئيس

 .من قبل المجلس المحليالمصادقة منوطة بمصادقة لجنة الدعم المهنية  :عماد الحاج

 בניית תחנת מעבר  :البند الأول

פסולת בניין צמיגים الرئيس: قدّم شرحًا مستفيضًا عن الحاجة لاقامة مركز لتجميع القمامة الصلبة " 

كل المركز .( ومن مخلفات هذه الزبالة التي ستفرم سيقومون بتدويرها واستحداث مواد منهاوغيرها

لى حساب هذه الشركة المستثمرة في المنطقة المعدة في المخطط الهيكلي غربي مبنى وجدران سيقام ع
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ومن يريد الاطلاع نحن على  ،מצגתعندنا وبعثوا لنا מאגר أراضي طبانا هذه الشركة موجودة في ال 

 .استعداد لإجراء مقابلة معهم ومع أعضاء المجلس المحلي وهذا الامر سيعود بالنفع على سكان كابول

 .رفع البند للتصويت فوافق عليه الحضور بالإجماع :سالرئي

 . حتلنة ضريبة المسكن 2

 .نحن نريد بحث الموضوع حتى لا نثقل على المواطنين :الرئيس

 תאגיד ،מקורותالحتلنة هي بالدرجة الأولى لمؤسسات حكومية ولا تتعلق بالمواطنين  :صلاح ريان
الأطراف تحدثت معها وهي موافقة على الدفع هذه התחנות לבריאות האם  ،הדואר ،המים

 .استغرب معارضة المجلس !!

 بند وليس فقط لمؤسسات حكومية ؟؟ 15حسب القائمة هنالك  :عماد الحاج

اقترح دراسة البند برمته وفحص الأسعار جيدًا وادراج البند من جديد في الجلسة القادمة كما  :الرئيس
 .اقترح المستشار القضائي

 لنة وتخفيض رسوم القوانين المساعدة للمجلس المحلي حت -3

 145الناس تدفع حسب التسعيرة القديمة قريباً ستتحتلن رسوم القوانين حسب خطة الدولة الى  :الرئيس
ش.ج  90ش وطلبنا من وزارة الداخلية تخفيض الرسوم أقل من  90نحن نجبي من المواطنين , ش.ج

 .90وهنالك إمكانية لتخفيض اقل من 

ش.ج  145الخطورة بالموضوع ان الدولة يمكن أن تصادق على قوانين مساعدة بقيمة  :احمد ابداح
 .סלילה ותיעולعلى متر ال 

 للمستشارתוכנית עסקית المصادقة على طلب تخفيض رسوم القوانين المساعدة الثلاثة بناءً على 
 .15- 10المرافق علاء اغبارية من 

من قبل المستشار والمكلف من المجلس תוכנית עסקית ن المساعدة حسب حتلنة رسوم القواني -2
 .المحلي

 .يرفع البند للتصويت فصوت عليه الحضور بالاجماع :الرئيس

مليون  1,570,350طلبنا ميزانية لتطوير الساحات والبناء وترميم المدرسة الثانوية بقيمة  :احمد ابداح
 .ش.ج من وزارة المعارف

 .للتصويت فصوت عليه الحضور بالاجماعرفع البند 

 صالح ريان                                                            مصطفى حمود 

 رئيس المجلس المحلي          سكرتير المجلس المحلي 


